宫 前

地区管理者会活動状況の紹介(活動報告の一部)

各地区管理者会では管轄警察署等と連携し、春と秋の全国交通安全運動と、神奈川県が主唱する夏と冬の交通安全運動を中心に参加事業所の協力を得て街頭キャンペーンやボランティア活動を行っています。

また、事業所の安全運転管理のための研修会や安全運転のための講習会、交通安全功労者、交通安全優良事業所、優良運転者の方たちに対する表彰などの活動を行っています。

ぜひ、ご入会を検討していただき、この活動に参加していただければ幸いです。

文語ルールを子と言言等者・自前交通安全協会・

横断幕中央に位置する女性が 宮前区長 区長の向かって右隣が 宮前警察署長です。

令和6年3月31日、宮崎第一公園、宮崎台駅周辺において、宮前警察署及び関係団体合同で「交通安全ピッカピカキャンペーン(ふる里さくら祭り)」を実施しました。宮前区交通安全対策協議会としてパレードに参加し、交通安全啓発活動を行いました。



令和6年4月5日、大和駅前広場において、大和警察署、大和市役所及び関係団体合同で「春の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。大和市長、大和警察署長、当地区会会長も参加し、通行する方に啓発物品をお配りしながら、自転車安全利用五則を中心にマナーアップを呼び掛けました。

相模原安全運転管理

者

会



令和6年4月5日、戸塚駅東口ペデストリアンデッキにおいて、戸塚警察署及び関係団体合同で「春の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。霧雨が降り寒い中約100名にご協力をいただき、啓発物品をお配りしながら交通安全の呼び掛けをしました。





令和6年4月6日、相模原市役所前さくら通りで開催された「第51回相模原市民桜まつり安全・安心まちづくりパレード」に参加しました。薄曇りでしたが満開の桜の下、交通・防犯関係団体とともにパレードし、安全運転について呼び掛けを行いました。



右から2人目が 緑警察署長 3人目が 緑区長です。

令和6年4月5日、JR鴨居駅前において、緑警察署、緑区役所及び関係団体合同で 「春の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。関係団体45名で啓発物品をお配 りしながら交通安全の呼び掛けをしました。 金沢安全運転管理

会

者

슾



令和6年4月5日、金沢文庫駅西口広場において、金沢警察署及び関係団体合同で「春の全国交通安全運動駅頭キャンペーン」を実施しました。啓発物品をお配りしながら交通 事故防止を呼び掛けました。



令和6年4月10日、金沢八景イオン前において、金沢警察署及び関係団体合同で「春の 交通事故死ゼロを目指す日の運動キャンペーン」を実施しました。



令和6年4月10日、いづみ野駅周辺において、泉警察署及び関係団体合同で「春の全国 交通安全運動キャンペーン」を実施しました。泉警察署長、交通課長も参加し、チラシや 啓発グッズをお配りしながら、交通安全を呼び掛けました。 栄 安 全 運 転 管 理 者

会

会



令和6年4月10日、公田交差点において、ドライバーに向けプラカードを掲示し、4月10日が「交通事故死ゼロを目指す日」であることをアピールしました。

この後、本郷台駅前広場に移動しキャンペーンを実施します。※下の写真に続きます。







令和6年4月10日、本郷台駅前広場において、栄警察署及び関係団体合同で「春の全国 交通安全運動キャンペーン」を実施しました。栄警察署長、交通課長も参加し、チラシや 啓発グッズをお配りしながら、交通事故防止を呼び掛けました。



令和6年4月10日、新百合ヶ丘駅南口において、麻生区安全・安心まちづくり協議会主催の「特殊詐欺防止キャンペーン」と共同開催により「春の全国交通安全運動キャンペーン」を実施しました。啓発物と共に交通事故防止・特殊詐欺防止を呼び掛けました。

神奈川安全運転管理

会

者

会



令和6年4月8日、生田駅周辺において、多摩警察署及び関係団体合同で「春の全国交通安全キャンペーン」を実施しました。駅前を通行する方に啓発物品をお配りしながら交通事故防止を呼び掛けました。



令和6年4月5日、JR東神奈川駅〜京急東神奈川駅のペデストリアンデッキにおいて、神奈川警察署及び関係団体合同で「春の全国交通安全運動」街頭キャンペーンを実施しました。チラシや啓発グッズをお配りしながら、交通事故防止を呼び掛けました。



令和6年4月8日、幸ケ谷小学校と神奈川小学校において、神奈川警察署及び関係団体 合同で「新入学児童見守りキャンペーン」を実施しました。入学式に登校してくる新入学 児童と保護者の方にプラカード等を活用するなどし事故防止を呼び掛けました。